



EN CAMPAÑA

Por Armando Reyes Viguera

El pasado fin de semana, Claudia Sheinbaum visitó Sonora, desde donde compartió la visión sobre lo que ha promovido el presidente López Obrador como una de las ideas fuerza de su movimiento, el Humanismo Mexicano, de lo cual señaló que el principio máximo es "por el bien de todos, primero los pobres".

En sus redes sociales, compartió la intención de una de las reformas que está impulsando como parte de su agenda de gobierno: "los pueblos originarios representan la esencia, la historia y el corazón de nuestra patria, por ello, garantizaremos que se les respete y reconozca. Impulsaremos la Reforma Constitucional para los pueblos indígenas y afromexicanos".

Otro tema que generó críticas fue la visita de Gonzalo López Beltrán, hijo del presidente, a la casa de campaña de la candidata ganadora de la pasada elección presidencial, algo que se complicó con el anuncio del propio mandatario de que su hijo ser supervisor de las obras del tren interoceánico, aunque matizó que de manera honoraria.

La designación de Mario Delgado como próximo secretario de Educación ha sido recibida tanto como apoyo, como es el caso de un desplegado de universidades públicas en su favor, como de rechazo por parte de la CNTE y de militantes de Morena, quienes en redes sociales criticaron sus antecedentes.

APUNTES ELECTORALES

En la reunión del pasado sábado del Frente Cívico Nacional, entre las conclusiones y propuestas presentadas, se planteó la formación de un nuevo partido político, que los dirigentes de este no puedan ser candidatos plurinominales, que los candidatos salgan de elecciones primarias, además de anunciar movilizaciones en septiembre en contra de la sobrerrepresentación y al acoso contra el Poder Judicial.

La elección en la alcaldía Cuauhtémoc en la capital del país se complica, por la decisión del Tribunal Electoral de la CDMX de volver a contar la totalidad de los votos en una decisión polémica; la candidata ganadora, Alejandra Rojo de la Vega acusó la complicidad el presidente del tribunal con Ricardo Monreal, pues su hija fue la candidata perdedora. En Zacatecas, el Tribunal Electoral del estado

anuló la elección por la presidencia municipal de la entidad, en donde ganó el opositor Miguel Ángel Varela, quien anunció que recurrirá a la sala regional y al propio Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para defender su triunfo.

Militantes del PRI buscan impugnar la convocatoria para la asamblea del partido en la que Alejandro Moreno busca modificar los estatutos tricolores para lograr su reelección.

El Partido Verde, acatando una resolución por una solicitud de transparencia, aceptó que contrató a 18 influencer de redes sociales para apoyar la campaña de Claudia Sheinbaum.

El TEPJF solicitó al Congreso de Nuevo León que sancione al gobernador Samuel García por haber desviado recursos públicos en favor de la campaña presidencial de Jorge Álvarez Máynez.



Foto / X @Claudiashein